



Rosenheim, den 15.09.2022

---

## Bauphase 3

Nächtliche Vollsperrung der B 15 in beiden Fahrtrichtungen zwischen der Panorama-Kreuzung und dem Kreisverkehr in Pfraundorf.

Die Sperrung findet bei geeigneter Witterung ab Montag, 19. September, ab 19 Uhr bis 6 Uhr morgens statt. (Ausnahme Samstag und Sonntag) Bereits ab 18 Uhr werden Verkehrssicherungsmaßnahmen getroffen. Untertags ist die Fahrbahn in beiden Richtungen für den Verkehr frei. Wenn die Witterung mitspielt, können die nächtliche Vollsperrungen Ende September beendet werden.

Im Zuge der Vollsperrung wird auch die Autobahnausfahrt Rosenheim auf der A 8 Salzburg – Rosenheim für fünf Nächte komplett gesperrt. In der Woche ab Montag, 26. September, ist die Ausfahrt wieder offen, jedoch nur in Fahrtrichtung von oder nach Raubling.

In dem beschriebenen Abschnitt wird die beschädigte Asphaltdeckschicht und in den hochbelasteten Kreuzungsbereichen auch die Asphaltbinder-schicht der Bundesstraße abgefräst und neu hergestellt. Die Markierung wird erneuert, Arbeiten an Leiteinrichtungen, Leitpfosten etc. ausgeführt.

Das Staatliche Bauamt Rosenheim bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer während der nächtlichen Vollsperrung den Baustellenbereich wie beschildert großräumig zu umfahren.

Beim Befahren des Baustellenbereichs untertags fahren Sie bitte besonders umsichtig, achten Sie auf mögliche Baustelleneinrichtungen, Fräskanten in der Fahrbahn oder Baustellenfahrzeuge und passen Sie Ihre Geschwindigkeit an. Zu Ihrem eigenen Schutz und zum Schutz der Bauarbeiterinnen und Bauarbeiter, die nachts arbeiten, damit Sie untertags freie Fahrt haben.